

■ **El presidente del Consejo Social de la UCLM invita a invertir en capital humano para superar la crisis**

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y economista, considera que es el momento de preocuparse por invertir en capital humano y apostar por la excelencia para superar la actual crisis financiera que, según advirtió, no ha sido la única ni será la última. “España tiene un nivel de formación elevado, pero hay que pasar de la cantidad a la calidad”, sentenció. Ruiz Gómez hizo estas manifestaciones durante la lección inaugural del curso académico 2009-2010 de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Campus de Ciudad Real, titulada Miénteme y dime que salimos de la crisis.

■ **María Dolores de Cospedal, en el Foro Diálogos**

La secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal, participó en el Foro Diálogos, promovido por la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, donde realizó una defensa de la inversión en materia educativa ante unos cuatrocientos universitarios. En la imagen, Cospedal junto al decano de Derecho, Juan Ramón de Páramo.



El ex presidente del Parlamento Europeo habló de política comunitaria

Enrique Barón abre en Toledo los Encuentros con Europa

El ex presidente del Parlamento Europeo entre 1989 y 1992, Enrique Barón, inauguró los Encuentros con Europa, el ciclo promovido por el Centro de Estudios Europeos de la Universidad de Castilla-La Mancha con motivo de la próxima presidencia española de la Unión Europea. Barón aludió en su intervención a los retos que se le plantean a España con motivo de este acontecimiento, sobre todo en un contexto de recesión económica.

Encuentros con Europa es una actividad dirigida por el profesor de la UCLM y director del Centro de Estudios Europeos Luis Ortega que pretende acercar la UE a los miembros de la comunidad universitaria para aproximarles a los cambios que surgirán tras la implantación del Tratado de Lisboa en las instituciones comunitarias, así como informarles de las prioridades de la presidencia española. Esta iniciativa, que se prolonga hasta el presente mes de noviembre,

ha contado también con la participación del subdirector general de Asuntos Institucionales para la UE, Alfonso Dastis, y de la directora adjunta de la Oficina de la Castilla la Mancha en Bruselas, Margarita Rodríguez Prada.

Medio millar de alumnos extranjeros homologan su título de Derecho en la UCLM

Más de quinientos estudiantes procedentes de diferentes universidades extranjeras, en su mayoría italianas, han realizado en la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Cuenca el examen ordinario de las pruebas de actitud para la homologación del título de Derecho del curso académico 2008-09.

La prueba de aptitud, desarrollada durante en el edificio Cardenal Gil de Albornoz, sede de la Facultad, y también en los edificios Melchor Cano y Fray Luis de León del Campus conquense, consiste en diferentes exámenes de las materias jurídicas (Civil, Mercantil, Penal, Procesal, Trabajo, Internacional, Constitucional, Financiero...) tanto en formato test como preguntas a desarrollar.

Nuevos modelos de relación

El CEU de Talavera de la Reina ha acogido las jornadas Nuevas masculinidades, nuevas femineidades, que bajo la dirección de la profesora de Trabajo Social y Servicios Sociales Vicenta Rodríguez han analizado a través de conferencias y talleres los nuevos modelos de relación entre hombres y mujeres. Este mismo centro ha sido sede también de la entrega de diplomas a los alumnos del segundo curso de Especialista en Igualdad: intervención social desde la perspectiva de género.

Derecho y Vida, en Albacete

La Asociación de Bioética y la Facultad del Derecho Albacete han celebrado las jornadas Derecho y vida, una iniciativa dirigida por el profesor José María Martí, con el objetivo de abrir el debate sobre cuestiones relacionadas con el Derecho y la Bioética.

En el encuentro participó Natalia López, científica española de talla mundial experta en temas relacionados con la vida humana en primeros días del desarrollo embrionario. Además, el encuentro incluyó diferentes charlas sobre el factor religioso y el derecho desde las

perspectivas del Islam, el Cristianismo y el Judaísmo, así como la objeción de Conciencia. Inaugurado por el vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero, participaron ponentes de las universidades de Castilla-La Mancha, Navarra y Valencia.

